

Aktion „Dreikönigssingen“:

Wir kommen daher aus dem Morgenland...

**Wir kommen geführt von Gottes Hand...
Zum Aussendungsgottesdienst der Pfarrei
in die Wegberger Kirche waren an die 100
Sternsinger:innen gekommen aus dem
ganzen Stadtgebiet, mit Abordnungen von Rath-Anhoven bis Wildenrath.**



Von KommMa!-Team

6. Jan. 2025



Für Kinderrechte machen sich die Sternsinger in diesem Jahr stark: für das Recht, ein Dach über dem Kopf zu haben, eine Schule besuchen zu können, zum Arzt gehen zu können, wenn man krank ist, zu essen zu haben und vieles mehr.

Einen Teil der Predigt haben die Kinder (und alle anderen, die da waren) dann unter Anleitung von Pastor Tran selbst übernommen: „Du bist wertvoll“ - das haben sich die Kinder und die vielen Eltern, die mit dabei waren, zugesprochen. Denn das ist auch für uns hier wichtig: immer wieder sich genau das bewusst zu machen.

"Augen zu" – „Ich hab euch gewarnt“ - nach dem Segnen der vielen kleinen und größeren Königinnen und Könige mit einer ordentlichen Portion Weihwasser durch Pastor Tran und dem Segen für die Kirche, den in diesem Jahr die Abordnung aus Wildenrath (mit einem wunderschön beleuchteten Stern) übernahm, ging es direkt zum nächsten Einsatz.

Einige Sternsinger starteten direkt zu ihrer Tour, und die anderen wurden am Rathaus schon vom Bürgermeister höchstpersönlich erwartet und begrüßt.

Auch er wäre in Kinder- und Jugendtagen Sternsinger gewesen und wisse, wie das „geht“: und hatte darum aus der Stadtkasse einen kleinen Beitrag für die Spendendose mitgebracht und „statt Süßigkeiten“ für alle Sternsinger:innen – sehr zu deren Freude - eine Freikarte fürs Wegberger Hallenbad. Also nicht nur „Gehen für Kinderrechte“, auch „Schwimmen für Kinderrechte“...